



## Soziologie-Professoren gewannen DJ-Wettbewerb

Gießen (itz). Einen Musikwettbewerb der besonderen Art bestritten Professoren der Justus-Liebig-Universität im vergangenen Juni. Den Erlös der Veranstaltung, einen Scheckscheck in Höhe von 1200 Euro, konnte nun Benjamin Myk (2. v.l.) vom Party-Veranstalter »WG Deluxe« an die Gewinner überreichen.

Zum bereits zweiten Mal traten die Professoren bei der »Prof.-Dr.-DJ-Party« im Audimax als Discjockeys gegeneinander an. Über den Sieger entschied die Lautstärke des Applauses.

In diesem Jahr bekam das Professoren-Team Andreas Langenohl (2. v.r.) und Thomas Brüsemeister (r.), beide am Institut für Soziologie tätig, den lautesten Beifall. Damit lösten sie die letztjährigen Sieger vom Fachbereich Chemie und Biologie ab.

Das Preisgeld, das aus einem Teil der Eintrittsgelder resultierte, wird dem Bibliothekssystem der JLU für den Erwerb neuer Soziologie-Bücher zu Verfügung gestellt. Darüber freuten sich auch die beiden Bibliothekarinnen Heike Horn (l.) und Claudia Martin-Konle. (Foto: Schepp)